
CONTACTS

Dimanche 19 février
 
 

9 h, Saint-Martin : familles AUBERTHIÉ - BÉJOT et
GALMICHE-LAMBRICHTS-HUGUEL-THIVIN.

10 h 30, Cathédrale : René ADAM et sa famille / Marie-
Madeleine FAGNOT (1er anniversaire), son époux André, sa
belle-fille Sylvie et les défunts de la famille / Claire
MERVELET / Martine MARCOT / Suzanne GEORGE.

VIIe dimanche du Temps Ordinaire

 Jeudi 23 février
15 h : messe à l'EHPAD "Les Charmes"

                   18 h 30,  Cathédrale :  pour des défunts.                                                             
                                                                   

Lundi 20 février 
 18 h 30, Cathédrale : pour des défunts

Vendredi 24 février – abstience
    8 h 30, Cathédrale  :  pour des défunts

             17 h, chez les sœurs du Très-Saint-Sauveur : 
         adoration suivie des Vêpres 

                                                   

Notre   glise
19 février
2023

ÉINTENTIONS DE MESSE

FEUILLE D'ANNONCES - PAROISSE SAINT - DIÉ

Paroisse Saint-Dié
3, rue de la cathédrale - 88100 Saint-Dié
Tél : 03 29 56 12 88
courriel : paroisse.st.die@orange.fr  
www.saint-die.catholique88.fr

 Samedi 25 février
                   9 h, Cathédrale : pour Bertrand BENTZ.                                                                                                                                

 

 

 Mardi 21 février – Saint Gondelbert  
 8 h 30, Cathédrale :  pour des défunts

15 h : messe à la résidence Alsace
                    Mercredi 22 février

Mercredi  des cendres (jeûne et abstinence)
    9 h, Saint-Martin : pour des défunts.
    19 h, Cathédrale : pour des défunts.

 

Samedi 18 février 
Sainte Bernadette Soubirous

                   9 h, Cathédrale : pour des défunts.                                                                                                                                        

Dimanche 26 février
9 h, Saint-Martin : Xavier ANTOINE.

10 h 30, Cathédrale : 
 Bénédicte PEYEN /Bertrand BENTZ / Suzanne GEORGE /
Suzanne LEGEAY (10e anniv) et sa fille Dominique BLAISE
(5e anniv).

 Samedi 25 février
 18 h 30, Cathédrale : Philippe et Bernard /

             Jean et Colette LORILLARD et leur fille Chantal.              
    

Ier dimanche de Carême

Samedi 18 février
   18 h 30, Cathédrale : Philippe et Bernard.

VIIe dimanche du Temps Ordinaire

Le sacrement de réconciliation peut être reçu 
après chaque messe en semaine,

 le samedi à 18 h ou sur rendez-vous.

Jésus, selon l'Évangile, «institua douze pour qu’ils soient avec lui et pour
les envoyer proclamer la Bonne Nouvelle» (Mc 3, 14). Il les invita à être
avec Lui et à aller prêcher, ce qui peut être paradoxal, note François.
Pourtant non!, assure-t-il. «Pour Jésus, on ne peut aller sans rester, et
inversement, on ne peut rester sans aller», déclare le Saint-Père.
«On ne peut aller sans rester, ou rester sans aller»
Le Christ, avant d’envoyer ses disciples en mission, les appelle à Lui.
«L'annonce naît de la rencontre avec le Seigneur» et toute activité
chrétienne, et surtout la mission, part de là, relève le Souverain pontife.
Témoigner de Jésus, signifie en effet «le rayonner». Mais, «si nous ne
recevons pas sa lumière, nous serons éteints; si nous ne Le fréquentons
pas, nous nous porterons nous-même au lieu de Lui, et cela sera
totalement vain». Ainsi donc, peut porter l'Évangile de Jésus celui qui
reste avec Lui, ajoute-t-il.
Le Pape souligne également «qu’on ne peut rester sans aller». Le choix
de suivre le Christ, souligne le Saint-Père, n'est pas un fait intimiste: sans
annonce, sans service, sans mission. Dans l'Évangile, le Seigneur envoie
les disciples avant d'avoir achevé leur préparation: peu après les avoir
appelés, il les envoie déjà, «Cela signifie que l'expérience de la mission
fait partie de la formation», dit le Pape.

Pourquoi annoncer l’Évangile?
«Vous avez reçu gratuitement, donnez gratuitement» (v. 8). Pour
François, rencontrer Jésus, le connaître, découvrir que nous sommes
aimés et sauvés, «c'est un don si grand que nous ne pouvons garder pour
nous, nous ressentons le besoin de le répandre; mais dans le même style,
dans la gratuité», affirme-t-il. Insistant sur les dons reçus de Dieu,
l’évêque de Rome ajoute à nouveau que si «nous avons un don, nous
sommes donc appelés à en faire don»; dans la joie d'être enfants de Dieu,
qui doit être partagée. Et c’est cela «la justification de l'annonce»,
estime le Pape.

Ce qu’il faut annoncer
Dans sa catéchèse, le Souverain pontife met l’accent sur ce message de
Jésus dans l’Évangile, qui invite à, «proclamer que le royaume des Cieux
est tout proche» (v. 7). C'est ce qu'il faut dire, avant tout et en tout, lance-
t-il: «Dieu est proche», soulignant également qu’il est plus facile
d'exhorter les gens à l'aimer qu'à se laisser aimer par Lui.
«Accueillir l'amour de Dieu est plus difficile parce que nous voulons
toujours être au centre, les protagonistes, nous sommes plus enclins à
faire qu'à nous laisser modeler, à parler qu'à écouter», déplore-t-il.
L'annonce selon lui, doit donner la primauté à Dieu, et aux autres
l'opportunité de l'accueillir, de se rendre compte qu'il est proche.

Comment annoncer sa Parole?
Cet autre point évoqué par le Pape, est l'aspect dit-il, sur lequel Jésus
s'attarde le plus, et ceci est significatif. Jésus qui «envoie ses disciples
comme des brebis au milieu des loups» (v. 16), «ne nous demande pas 

L'expérience de la mission fait partie de la formation
 



Baptême

d'être capables d'affronter les loups, c'est-à-dire d'être capables
d'argumenter, de contre-argumenter et de nous défendre», explique
le Pape, mais demande plutôt d'être doux et innocents, prêts au
sacrifice; c'est ce que représente l'agneau: douceur, innocence,
dévouement. Et Lui, le berger, reconnaîtra ses agneaux et les
protégera des loups.

«Au lieu de cela, des agneaux déguisés en loups sont démasqués et
malmenés», affirme le Pape, qui se souvient de ces écrits d’un Père
de l'Église qui dit: «Tant que nous serons des agneaux, nous
vaincrons, et même si nous sommes entourés de nombreux loups,
nous les vaincrons. Mais si nous devenons des loups, nous serons
vaincus, car nous serons privés de l'aide du berger. Il ne fait pas
paître les loups, mais les agneaux» (Saint Jean Chrysostome, Homélie
33 sur l'Évangile de Matthieu).

 

L’Église trouve son unité dans la mission
Dans cette manière d’annoncer la Parole du Seigneur, le Christ invite
à ne prendre «ni or, ni argent, ni monnaie dans vos ceintures, ni sac de
voyage, ni deux tuniques, ni sandales, ni bâton» (v. 9-10). Il exhorte
dans cette mission à ne pas s'appuyer sur les certitudes matérielles,
d'aller dans le monde sans mondanité. «Voici comment on l'annonce,
dit François: en montrant Jésus plutôt qu'en parlant de Jésus». Le
Saint-Père rappelle également dans son intervention que le Seigneur
envoie tous les disciples, mais personne ne va seul. «L'Église
apostolique est toute missionnaire et c'est dans la mission qu'elle
trouve son unité».

Le Pape pour ainsi conclure, invite à «aller doux et bons comme des
agneaux, sans mondanité, ensemble». Et c'est là que se trouve la clé
de l'annonce. Myriam Sandouno – Cité du Vatican

R/ Joie de Jésus-Christ
Brûle-nous de ta lumière !

Joie de Jésus-Christ
Mets le feu à notre terre.

Funérailles

BAPTÊME - MARIAGE - FUNÉRAILLES CHANTS

Entrée          Dieu nous as tous appelés   A 14-56
R/ Nous sommes le corps du Christ,

Chacun de nous est un membre de ce corps.
Chacun reçoit la grâce de l'Esprit
Pour le bien du corps entier. (bis)

1- Dieu nous a tous appelés à tenir la même espérance,
pour former un seul corps baptisé dans l'Esprit.

Dieu nous a tous appelés à la même sainteté,
pour former un seul corps baptisé dans l'Esprit.

 2 - Dieu nous a tous appelés des ténèbres à sa lumière,
pour former un seul corps baptisé dans l'Esprit.
Dieu nous a tous appelés à l'amour et au pardon,

pour former un seul corps baptisé dans l'Esprit.

3 -  Dieu nous a tous appelés à chanter sa libre louange,
pour former un seul corps baptisé dans l'Esprit.

Dieu nous a tous appelés à l'union avec son Fils,
pour former un seul corps baptisé dans l'Esprit.

Psaume 102 (103)
Le Seigneur est tendresse et pitié !

Prière Universelle Dieu d'amour, exauce-nous ! 

Denise DEMENGE, née DIEM - 86 ans
Mireille BRISWENGER, née DEVAUX - 99 ans

Envoi                       La joie de l’Évangile

1- La joie de l’Évangile,
C’est le don que Dieu nous fait :

Message qui délivre,
Bienheureux qui le transmet !

Le monde a soif de renaissance,
Allumons chez lui une espérance !

Communion         Mon Père, je m'abandonne à toi
1– Mon Père, mon Père je m'abandonne à toi.

Fais de moi ce qu'il te plaira.
Quoi que tu fasses, je te remercie
Je suis prêt à tout, j'accepte tout.

2 – Mon Père, mon Père en toi je me confie
En tes mains je mets mon esprit,

Je te le donne, le coeur plein d'amour,
Je n'ai qu'un désir : t'appartenir.

dans une formation à la conversion pastorale,
intitulée: « Talenthéo ». Il est important, en milieu de
parcours, de rendre compte à la paroisse du travail
déjà effectué. Les paroissiens sont invités à participer
une réunion d’informations :

 le samedi 4 mars de 10h à 12h 
aux salles Saint-Charles-de-Foucauld

R/ Car tu es mon Père
Je m'abandonne à toi
Car tu es mon Père,

Je me confie en toi. (bis)

Dimanche 19 février, Cathédrale, 12 h : 
Gabin DUBOIS et Louise MARCHAND-SCORDO

Conférence
 "Chrétiens d'Orient, quelles espérance aujourd'hui ?"

par l'abbé Renaud BERTRAND
délégué de L'Oeuvre d'Orient pour le diocèse de Lyon

Témoignages d'Irak et du Liban
vendredi 10 mars 2023 - 20 h, Cathédrale

Les livrets sont à retirer à l'accueil du presbytère.

Depuis octobre 2022,
des membres de
l’équipe paroissiale se
sont engagés dans  


